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 自由社と育鵬社の教科書採択に応援を  
  

  アイヌや琉球の記述が異常に多い 
  国民より地球市民？の東京・帝国 

   
 全国で開催されている教科書展示会は6月30日が最終日、あと一週間となりました。私のブログでも「教科書展示会に出かけ

て意見を！」、と「私たちの子や孫を、支那や朝鮮の奴隷にするな！」と二回、この問題を取り上げてきましたが、実際に展示会

に行かれた方の詳細なレポートをgabachoさんが報告してくれましたので、以下で紹介します。また日心会MLで、うまし太郎さ

んが、日本会議神奈川作成による的確な要請の例文集を上げていましたので、こちらも収録しました。なお、教育委員会では、

件数を集計しているので、一件ごとに別便で提出すること、とあります。 
  
 改正教育基本法による初の教科書採択、しかも東日本大震災で、国家、天皇陛下、自衛隊の重要性、日米同盟の有効性が再

確認されている現在、自虐史観教科書を駆逐する絶好のチャンスが到来しています。しかも今年は自民党が早くから地方議員を

動かして、地方議会や教育委員会に保守系教科書採択に向けての運動を展開してきました。 
  
 これに危機感を覚えて、猛然と反撃に出ているのが在日や日教組などの反日勢力で、かなり露骨な自由社・育鵬社への攻撃

を激化させているようです。以下のリンクで民団と赤旗の記事をご覧ください。特に在日韓国人という外国人が堂々と日本人が使

う教科書に関して、自由社・育鵬社を使うなとプレッシャーをかけているのですから、完全に狂ってます。重大な憲法違反・法律違

反でしょう。 
  
 引用したテキスト文が多くなりましたので、ライブミュージック動画を三本、Chage & Askaスペシャルをお届けします。たまに

は気分転換にどうぞ。 
  
・侵略美化の教科書いらない広がれ 不採択運動 
・<中学校歴史>教科書採択"夏の陣"…民団神奈川で決起大会 
・小田原市議会が「ノー」 2011年06月17日 
・注目！民団、大和市議会への陳情文書表 
  

 
 教科書展示会は6月30日まで開催されています。 

   
（gabacho さんのコメント）教科書展示会の意見提出キャリア11年という方から、今回で４度目となる筋金入りの報告をいただき

ました。まだ意見提出期間中で、これからでも間に合うため、スレ汚しかもしれませんが、全文を掲載させてください。 
  

 索引で五社の教科書記述をチェック  

  
 私は、18日（土）10：30〜14；00の間、世田谷区教育センターで、じっく り、中学校社会（公民・歴史）教科書について、自由社

と育鵬社を基準に、東京書籍、教育出版、帝国書院、日本文教出版、清水書院の五社の記述について比較・評価することが出
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来ました。 
  
 幸い？、誰もおらず、まず署名簿は、職業と他に世田谷住民の欄があったので、住民の項に丸をしましたが、ほかに１名だけ署

名がありましたが、職業等は不明でした。  
   
 アンケート用紙は、A-4の横幅のサイズの正方形で、ここに、「教科書展示アンケート」、「展示会並びに見本教科書へのご意

見・ご感想をご記入ください」「世田谷区教育委員会」が、３行にわたって印刷され、その下に14行の線が引かれ、最後に「ありが

とうございました。」となっていました。 
  
 若干、用紙が小さいので係員に、書ききれない場合は用紙を追加してよいか尋ねたところ、「何枚でも結構です」とのことでした

ので、安心して記入し、結果的に公民及び歴史共に２枚ずつに収めました。 
  
 公民の項では、「政治家を初め、日本人の多くに国家意識に欠けているものが多くみられ、その原因として義務教育の中で公

民教科書の内容にあると気付き、この機会に各社の公民教科書を 国家・国民、 国旗・国歌、 天皇について学習指導要領に基

づいて記述されているか確認させてもらった。」と前書きし、 
  
 まず、 国家、国民について、索引にあるかを調べてみました。索引に「国家」「国民」の項目があがっていたのは、自由社と育鵬

社の２社のみで、過去98％の使用率を占める上記５社には、索引に「国民主権」はあっても、「国家」「国民」は上がっていない。

文中でも国家、国民については数行の記述のみで、国家について理解困難である。ここに、国家意識の不足の原因を見た気が

しました。 
  
 国旗、国歌については、索引からは全社引き出せたが、国旗と国歌についての由来等を１〜２頁使って記述しているのは自由

社と育鵬社の２社のみで、他の５社は、学習指導要領に対するアリバイ造り的記述に過ぎず、これでは「日の丸」や「君が代」に

ついて外国人に説明もできない。国旗・国歌について愛情を深める記述であるべきです。  
   
  天皇についても、記述に問題ありです。索引にも載せていないのが、清水と教出で、索引にある東書、帝国、日文も含めこれら

５社は、天皇の役割を「形式的、「儀礼的」に過ぎないと強調するのみで、今回の東日本大震災時におけるような国民的な結束を

必要とするときの役割や１２５代も続いている世界に類を見ない歴史的、伝統的な天皇の本質について全く記述していない。 
  
 上記５社に反して、自由、育鵬の２社は、日本の誇りの一つとしての天皇の存在を分かり易く記述している。この３項目につい

て、教科書採択の際に是非とも考慮されたく、世田谷区民として期待します。 
  
 歴史の項では、公民教科書にも関連し、天皇、神話・伝説、国防等について特に調べてみました。  
   
  神話伝説について・・・国家意識を深めるには、自国に誇りを持たせることが大切。このよすがとして、我が国の夢のある歴史

の中で、神話の紹介は大切。東書は全く記述なく、日文と教出は数行のコラムのみ。清水、自由、育鵬の３社は数ページを割き

評価できる。  
   
  天皇について・・・古代史の中では、魏志倭人伝からの「卑弥呼」は全社記述あり。しかし、今上天皇が125代であらせられるこ

とを、枝野官房長官も知らなかったとのことであるが、初代天皇の「神武天皇」についての記述は、索引も含め自由、育鵬の２社

のみ。国民統合の象徴である天皇の初代天皇が神武天皇であられることを教えないのは何故か？未だ未解決の問題が多い

「卑弥呼」以上に、記紀に明記され、ご祭神の神社も存在する神武天皇について、夢のある日本史の一つとして教えるべきです。 
  
 日本の歴史において天皇制についてはイデオロギー的問題とされ、タブー化されている気配があるが、義務教育においては、

天皇制について歴史的に正しく教えた後に、個人の判断に任せるべきと思います。 
  
 国防について・・・国家意識に欠ける国民には、国防意欲も不足し、肇国以来、独立を確保するために死力を尽くされた先人達

への評価が歴史教科書によって大きな差があり問題であります。例えば「元寇」についても、元軍による日本侵略であり、これに

敗れれば属国とならざるを得なかったという危機感が、東書、帝国、教出、日文、清水からは読み取れない。 
  
 しかし、幸いにも、自由、育鵬の２社は、兵士たちの勇敢な戦い等により、元軍を２度にわたって退却させ、独立を守ったと評価

している。国民に誇りを持たせ、愛国・愛郷の精神を育てられる教科書を是非採択して下さい。 
  
 以上のような意見を書き、係員に「このコピーを取りたいのだが・・・」とお願いしたら、「近くにコンビニがあるから、そこでコピーし

てください」とあっさり認めてもらい、コピー後、公民と歴史をそれぞれ、ホッジキスを借りて閉じ、提出してきました。 
  
 追伸： このコピーを世田谷区議会議員（４期）で自民党世田谷区議幹事長に今回就任した現役の予備自衛官（区議会議員の

まま、予備自衛官補の１期生として３年間の訓練を経て、予備自衛官に昇任）に早速FAXで送り、自由社または育鵬社の教科書

採択運動に活用されたくお願い致しました。 
  
 議員からは、REのメールが届き、参考にさせて頂きますとありましたが、世田谷区は今回の区長選で自民党が割れて、将にト

ンビにあぶらげをさらわれ、こともあろうに社民党系の保坂展人氏が区長になってしまい、採択状況は厳しくなってしまいました。

2教科書採択戦ヤマ場、左翼が必死に工作！：イザ！

http://hanausagi2.iza.ne.jp/blog/entry/2332174/



（引用ここまで）  
  

 
SAY YES CHAGE & ASKA 

  

 育鵬社・自由社の教科書採択を求める要望書（例文） 

  
（1）教育基本法・学習指導要領改正の趣旨である「豊かな上層と道徳心を 培う」、「伝統と文化 
  の尊重」、「わが国と郷土を愛する態度の育成」に最もふさわしい育鵬社又は自由社の歴史・ 
  公民の教科書を採択してください。 
  
（2）教育基本法は、国家形成者としての資質を備えた日本国民を育成することが、我が国の教 
  育の目的であると定めています。我が国の伝統・ 文化を尊重し、国民としての自覚を育てる 
  のに最もふさわしい育鵬社 又は自由社の歴史・公民教科書を採択してください。 
  
（3）子供たちが日本を好きになるように、史実を正確にとらえ、多角的視点を提供し、我が国の 
  歴史を温かい眼差しで描いている育鵬社又は自由社の歴史教科書を採択してください。 
  
（4）二宮尊徳、勝海舟、中江藤樹、新井白石、高杉晋作など、重要な歴史 上の人物を漏れなく 
  取り上げている育鵬社又は自由社の歴史教科書を採択してください。特に二宮尊徳は、郷土 
  神奈川が生んだ偉人であり 、学校には必ず銅像がありました。学校や勤勉の象徴として道 
  徳教育を重視する新教育基本法の趣旨にふさわしいと考えます。（注：「特に二宮尊徳は」 
  は、神奈川県の場合） 
  
（5）学習指導要領が定める「神話・伝承の学習」に最も適している育鵬社又は自由社の歴史教 
  科書を採択してください。神話は古代人の物の見方・考え方や宗教心を表す大切な資料であ 
  り、神話のある国は長い 歴史と風格を備えた国であるというのが世界の常識です。我が国の 
  始まりの物語としての神話を理解していなければ、「建国記念の日」の意義を外国人に説明 
  することもできません。 
  
（6）領土問題について、北方領土・竹島・尖閣諸島が我が国の「固有の領土」であり、北方領土 
  はロシアが、竹島は韓国が「不法占拠」していることを明記している育鵬社又は自由社の公民 
  教科書を採択してください。学習指導要領が定める「わが国と郷土を愛する態度」を育成する 
  ためには、その前提として国家についての基礎知識が不可欠です。 
  
（7）国防について学習指導要領は、「我が国の安全と防衛及び国際貢献について考えさせる」と 
  しており、解説書では、自衛隊が果たしている役割及び日米安保を通した我が国の安全、我 
  が国が行なっている国際貢献の記述を求めています。災害派遣についても過不足なく記述し 
  最も学習指導要領に適している育鵬社又は自由社の公民教科書を採択してください。 
  
（8）国家を象徴する国旗と国歌について、コラムで取り上げ詳しく解説している育鵬社又は自由 
  社の公民教科書を採択してください。学習指 導要領は、国旗・国歌の「意義」と、それを「相 
  互に尊重することが 国際的礼儀」であることを理解させるとともに、国旗・国歌を「尊重する態 
  度を育てる」ように定めています。 
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（9）北朝鮮による日本人拉致事件について、コラムを設けて詳述している育鵬社又は自由 
  社の公民教科書を採択してください。拉致事件は、 重大な人権侵害であると同時に国家主 
  権の侵害です。政府は本年4月1日 に、「人権教育、啓発に関する基本計画」に「北朝鮮当局 
  による拉致問題等」を追加し、「学校教育においては、児童生徒の発達段階に応じて、拉致 
  問題等に対する理解を深めるための取組を推進する」ことを閣議決定しています。 
  
（10）我が国の象徴である天皇について、詳しく解説している育鵬社又は自由社の公民教科書を 
  採択してください。天皇（皇室）は我が国の 歴史において、精神的・宗教的権威として国民の 
  敬愛を集めてきました。日本国憲法は、天皇を国民統合の象徴と定めており、天皇について 
  の基礎知識は日本国民にとって不可欠の素養です。 

  

「それより僕が伝えたいのは」 

 
Sons and Daughters~CHAGE&ASKA   

  

 東京書籍や帝国書院などの教科書を 

 採択しないように求める要望書（例文） 

  
（1）アイヌ（蝦夷）や琉球（沖縄）の記述が異常なまでに多く、全体のバランスを失しており、「我が 
  国の歴史の大きな流れを・・・理解させる」という学習指導要領の目標に不適切な東京書籍や 
  帝国書院の歴史教科書は、採択ないでください。 
  
（2）学習指導要領は、「神話・伝承などの学習を通して、当時の人々の信仰やものの見方などに 
  気付かせる」と定めています。しかし、帝国書院の歴史教科書は、日本神話については古事 
  記・日本書紀の紹介として簡単な記述しかなく、東京書籍に至っては日本神話の独立した項 
  目すらありません。このような歴史教科書は採択しないでください。 
  
（3）歴史上の重要人物について、東京書籍は、柿本人麻呂、中江藤樹、新井白石、上杉鷹山、 
  二宮尊徳、勝海舟、高杉晋作、正岡子規などを取り上げていません。帝国書院も、持統天 
  皇、柿本人麻呂、大伴家持、中江藤樹、新井白石、二宮尊徳、渋沢栄一、新渡戸稲造などが 
  登場しません。例示した人物は、いずれも高校入試で出題されており、入試に不利な東京書 
  籍や帝国書院の歴史教科書は採択しないでください。 
  
（4）1991年に、ソ連や東欧諸国が崩壊し、共産主義が人々を不幸にしたことが明らかになりま 
  した。現在でも共産主義国である中国や北朝鮮では基本的人権が侵害されています。国家 
  の起源を支配・被支配の関係で説明し、中世・近世では一揆や打ちこわしを強調し、ロシア革 
  命を礼賛するなど、いまだに階級闘争史観を色濃く残す東京書籍や教育出版などの歴史教 
  科書は、生徒に誤解を与える恐れがあるので採択しないでください。 
  
（5）教育基本法は、「国家及び社会の形成者として必要な資質」を備えた国民の育成が教育の 
  目的であると明示しています。しかし、東京書籍や帝国書院の歴史教科書では締めくくりとし 
  て、「国民」でなく「地球市民」としての自覚を持つことが必要と説いています。国際社会におい 
  てあやふやな存在である「地球市民」が尊敬されることはありません。生徒に誤解を与えかね 
  ないこのような歴史教科書は、採択しないでください。 
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（6）「我が国と郷土を愛する態度」を育成するためには、国家の三要素である領域・国民・主権に 
  ついて学ぶ必要があります。領土問題について、我が国の「固有の領土」である北方領土を 
  ロシアが「不法占拠」していることを明記せず、竹島や尖閣諸島については全く記述がない帝 
  国書院の公民教科書は採択しないでください。 
  
（7）東日本大震災での自衛隊の活動は被災者から感謝され、内外から高い評価を得ています。 
  しかし、東京書籍や帝国書院の公民教科書は、自衛隊の役割についての記述が不十分で、 
  逆に自衛隊が憲法違反であるとか、国際貢献などの任務の拡大は望ましくないなどと記述し 
  ています。このような政府見解や世論ともかけ離れた公民教科書は採択しないでください。 
  
（8）国家を象徴する国旗と国歌について学習指導要領は、国旗・国歌の「意義」と、それを「相互 
  に尊重することが国際的礼儀」であることを理解させるとともに、国旗・国歌を「尊重する態度 
  を育てる」ように指示しています。しかし、特に帝国書院と教育出版は、国旗が「日の丸」であ 
  り、国歌が「君が代」であることすら本文に記述せず、側注で扱っているに過ぎません。このよ 
  うな教科書は採択しないでください。 
  
（9）北朝鮮による日本人拉致事件は、重大な人権侵害であると同時に、国家主権を侵害してい 
  ます。政府は本年4月1日に、「人権教育・啓発に関する基本計画」に、「北朝鮮当局による拉 
  致問題等」を追加し、学校でも教えることを閣議決定しました。しかし、東京書籍の公民教科 
  書は、「日本との関係では拉致問題が残り、北朝鮮との関係はまだ好転していません」と、拉 
  致問題が障害であるかのような記述をしています。こんな教科書は採択しないでください。 
 
                      （以上、二つとも日本会議神奈川作成の資料から） 
  

 元気を出そう！ 

 
Yah Yah Yah - Chage & Aska 

  
-------------------------------------------------------- 

中国艦隊の通過 初めて撮影 
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タグ： 教科書  採択戦  自由社  育鵬社  改正教育基本法  自虐史観教科書  在日  日教組  反日勢力  民団  赤旗  東京

書籍  教育出版  帝国書院  日本文教出版  清水書院   

 
  

 今月中旬から日本の南の海域で演習を行っていた中国海軍の艦隊が、２２日夕方、沖縄本島と宮古島の間の公海上を通過し

て、中国の方向へ向かったのを防衛省・自衛隊が確認しました。この様子をＮＨＫのカメラが初めて撮影しました。 
  
 この映像は２２日午後５時４５分ごろから６時２５分ごろにかけて、宮古島の北東およそ１２０キロの沖縄本島との間の公海上

で、ＮＨＫのヘリコプターから撮影したものです。映っているのは、▽最新鋭の「ジャンカイII級」のフリゲート艦と▽「ソブレメンヌイ

級」のミサイル駆逐艦▽それに「ドンディアオ級」の情報収集艦で、３隻は中国の方向へ向かって航行しています。また、周辺で

は、監視に当たっている海上自衛隊の護衛艦「くらま」も確認されました。 
  
 これらの艦艇は、２週間前、沖縄本島と宮古島の間を通過し、その後、日本の南の海域で演習を行っていた艦隊の一部で、２１

日まで実弾射撃訓練などを実施していたことが確認されています。艦隊には、駆逐艦などの水上艦艇合わせて１１隻に加えて、

潜水艦も含まれており、防衛省・自衛隊は、同じ海域で対潜水艦戦の訓練も行っていたとみています。 
  
 防衛省・自衛隊によりますと、この艦隊に所属するほかの艦艇も、現在、中国の方向へ航行しており、２２日夜にも沖縄本島と

宮古島の間の海域を通過するものとみられています。中国海軍は、海洋権益を重視する方針のもと、ここ数年、南西諸島から太

平洋にかけての海域で、活動を活発化させており、防衛省・自衛隊は、今回の演習にも海洋での影響力の拡大を図ろうとするね

らいがあるのではないかとみて分析を進めています。 
http://www3.nhk.or.jp/news/html/20110622/k10013703201000.html 
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コメントを書く場合はログインしてください。 2011/06/23 07:06
Commented by 花うさぎ さん 

・ニュース 

 
国会延長、首相居座り「菅さんを信じています」「異常事態だ」 与野党コメント集  

 
 菅直人首相が退陣時期を明らかにしないまま、国会は２２日、８月３１日まで７０日間の

会期延長が決まった。会期の延長と首相の退陣時期をめぐり、与野党双方からさまざま

な声が上がった。 

 
民主党の岡田克也幹事長 「延長国会をどういう考え方で運営するかは民主、自民、公明

の３党幹事長の間で確認されている。その線に沿って、しっかりと実りある国会にする」 

 
枝野幸男官房長官 「いくつかの党から賛成を得られなかったのは大変残念だが、引き

続き、国民生活の観点から、国会審議を進めていただけるようお願いしたい。首相は、震

災対応について『一定のめど』がついたら若い世代に責任を引き継ぎ、そこまでの間はし

っかりと責任を果たす、と言っている」 

 
民主党の鳩山由紀夫前首相 「菅さんを信じています。退陣が前提の会期延長ですから」

 
民主党の渡部恒三最高顧問 「党の幹部が『辞めないでくれ』と言っている時、首相がパ

ッと『辞める』と言ったら美談なんだが、逆に本人だけが『辞めない』って言っている姿を国

民のみなさんに見られるのは残念だ。自分なんかいつ身を捨ててもいいというのが政治

家の姿であるべきだ」（後略） 

 
http://sankei.jp.msn.com/politics/news/110623/plc11062300130003-n1.
htm 
 
・首相本人には「勝ったぞ！」程度の認識しかないでしょう。 

 

2011/06/23 08:12Commented by pioneer48 さん 

お早うございます。 

 
gabachoさんのコメントで民団が神奈川県の各市に陳情書を 
 
提出している事を知りましたが、これこそ民団（外国）による 

 
内政干渉であり、採択した小田原市に抗議出来ないものでしょうか？ 

 
このような事にも「近隣諸国条項」が適用されるのでしょうか？ 

 
お詳しい人が居られましたら教えて下さい。 

 
もしも前のコメント欄にこの事に付いて書いてあったらごめんなさい。  

 

2011/06/23 08:45Commented by 猫のひげ さん 

民潭だの総連だの、害人供がうるさいですなぁ。内政干渉そのもの。 

 
22日のmsn産経ニュースに「大阪維新の会の大阪市議団が、自虐史観を排した教科書

を選択する旨の要望書を市教委に提出する」とのニュースが出ていましたね。 
大阪は特に在日朝鮮人が多く民潭の活動も活発ですから、タイミング良くいい仕事ではな

いでしょうか。他の地域にもこういった動きを期待したい。 
ワシらはそれぞれできることをやっていかなければ。 

 
橋本知事は？？の発言も多いけど、教科書については二重丸です。 

 

 

2011/06/23 09:03Commented by 花うさぎ さん 

To pioneer48さん おはようございます。  
 
>内政干渉であり、採択した小田原市に抗議出来ないものでしょうか？ 
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どんどんやってください。 

 
>このような事にも「近隣諸国条項」が適用されるのでしょうか？ 
 
これは単なる文科省の省令ですからね。配慮以前に正しい歴史が優先されるのは当然で

す。 

 
逆に在日や半島人に正確な歴史を知って貰う事こそ正しい配慮でしょう。何せ、建国以来

の属国・植民地の歴史を認めないなんて、世界が笑ってますよ(^^；。 
 
>お詳しい人が居られましたら教えて下さい。 
 
あのPDFファイルは保守度を測る検定試験に利用できますね。見事に180度違ってます

ので。 

2011/06/23 09:06Commented by 花うさぎ さん 

To 猫のひげさん おはようございます。  
 
>民潭だの総連だの、害人供がうるさいですなぁ。内政干渉そのもの。 
 
御意！永住許可（資格や権利ではありません）を取り消して祖国に帰ってもらうしかない

です。 

 
>橋本知事は？？の発言も多いけど、教科書については二重丸です。 
 
それと日の丸の問題も、ですね。堂々と朝日と喧嘩しているのもＧＪです。うまく保守陣営

で活用したいです。  

 

2011/06/23 09:18Commented by tourokurad さん 

 
＞To  pioneer48さん へ 
 
小田原市への抗議方法 

 
＞小田原市公式サイト から、 

http://www.city.odawara.kanagawa.jp/municipality/introduction/ 
outline/kakuka.html 
 
＞市議会事務局  
市議会総務課  
を選びます。すると、 
＞お問い合わせ 
＞市議会事務局：議会総務課へのお問い合わせフォーム  

 
 
がでますので 

 
お問い合わせ 
に記入します。 
これで質問（抗議） ができます。 

 

2011/06/23 09:33Commented by gabacho さん 

花うさぎさん、お早うございます。 
再再度にわたり、教科書問題を取り上げていただきまして、 
まことにありがとうございました。 

 
教科書展示会の意見提出期間は、半分が過ぎました。 
されど、まだ半分残っております。 
特に、今週末が山と思います。 
引き続き、あちこちに拡散して参りたく存じます。  

 

2011/06/23 09:49Commented by iza1824 さん 
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花うさぎさん おはよう御座います。 

 
昨夜の暑さは異常でしたね？ とてもクーラー無しでは寝れませんでした。 

 
ところで、今朝の産経の「話の肖像画」で災統合任務部隊指揮官・陸将 君塚栄治が、ビ

タミン不足。。。。。。の件、これは皆様が送られたビタミン剤支援作戦の事なのでしょう？

 現場で隊員の皆さんが喜ばれたようで何よりです。 

 
http://sankei.jp.msn.com/politics/news/110623/plc11062303120009-n1.
htm  

 

2011/06/23 11:17

Commented by yohkan さん 

 
民団、総連に対しては「外国人は黙れ！」で済むと思うのですが、日教組やプ

ロ市民、民主・共産・社民の左巻き政党の奴らって、一体どうしたらいいのでし

ょう。腹が立って仕方ないですが、どう対処したらいいかが判らず、さらに腹が立ちます。

国家反逆罪で罰したい。だって、純真な子供を反日思想で染めるなんて、重罪ですよ。 

 
ところで、昨日、花うさぎさんのブログに掲載されたゴルゴ１３のイラストを拝見して、今日

のブログを書きました。貴ブログ、いつもアイデアの源泉です。  

 

2011/06/23 11:19

Commented by ef5861ja さん 

花うさぎ様、おはようございます。気温も急上昇し、いよいよ風雲急を告げてき

ました。 

 
さて、残念ながら、永年の反日本軍の工作により、日本人の劣化が止まりません。日本人

の劣化には自虐史観に汚染された歴史教科書も大きく影響しているでしょう。 

 
自虐史観に汚染された教科書を排除するとともに、ご家庭でも正しい歴史認識を持たせ

る教育が必要ではないでしょうか。家庭教育をないがしろにして、外部だけに依存する体

勢にも問題があると思います。 

 
当然、家庭教育の中では、日本人として大切にしたい価値観の確立が不可欠だと思いま

す。  

 

2011/06/23 11:19Commented by すずめめだか さん 

教科書選択に関して、自民党福岡県連へ自虐史観のない教科書を過去の自民党政権の

罪を償う気持ちで後押しして欲しいと電話しました。 

 
その後地元自民議員にも電話。 

 
橋下知事が育鵬・自由社を表明したのは、電凸するにも援護となり力が湧きます。 

 

 

2011/06/23 11:34Commented by 花うさぎ さん 

To gabachoさん こんにちは。 
 
>特に、今週末が山と思います。 
>引き続き、あちこちに拡散して参りたく存じます。 
 
是非よろしくおねがいします。 

 

2011/06/23 11:36Commented by 花うさぎ さん 

To iza1824さん こんにちは。  
 
>昨夜の暑さは異常でしたね？ とてもクーラー無しでは寝れませんでした。 
 
いや～実はクーラーのタイマーがきれたら目が覚めて、結局三時間くらいしか眠れません

でした。 

 
>これは皆様が送られたビタミン剤支援作戦の事なのでしょう？ 現場で隊員の皆さんが

喜ばれたようで何よりです。 
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いま拝見しましたが、文脈からするとどうでしょうかね？。だったら嬉しいのですが。  2011/06/23 11:39

Commented by しばりょう さん 

おはようございます。 

 
j_shoujinishida 西田昌司事務所  

【動画】西田昌司 showyouビデオレター(2011.6.22) http://nico.ms/sm148227
47 を投稿しました。 #sm14822747  

 

2011/06/23 11:43

Commented by 花うさぎ さん 

To yohkanさん こんにちは。 
 

>日教組やプロ市民、民主・共産・社民の左巻き政党の奴らって、一体どうしたらいいの

でしょう。 

 
そろそろ一般の人にも正体がバレバレ。自衛隊や米軍、天皇陛下のご活躍には一言も触

れず、やったことと言えば「反原発」という日本解体行動だけですよ。 

 
「自衛隊の皆さん、ありがとう。いままで憲法違反だとばかり言ってきてごめんなさい」の

一言くらいあってもバチは当たらないでしょうに。皆さん、自衛隊や米軍の活躍を苦々しく

思って自分では何もしない左翼ですよ～と拡散してやりたいですよ。 

 
 
 
腹が立って仕方ないですが、どう対処したらいいかが判らず、さらに腹が立ちます。国家

反逆罪で罰したい。だって、純真な子供を反日思想で染めるなんて、重罪ですよ。 

 
>ゴルゴ１３のイラストを拝見して、今日のブログを書きました。貴ブログ、いつもアイデア

の源泉です。 

 
拝見しました。おお～いよいよ「麻生総理」の復活ですね(^^)。 

 

2011/06/23 11:46Commented by 花うさぎ さん 

To ef5861jaさん こんにちは。 
 
>家庭教育をないがしろにして、外部だけに依存する体勢にも問題があると思います。 
 
これはもう全くその通りですね。 

 
>当然、家庭教育の中では、日本人として大切にしたい価値観の確立が不可欠だと思い

ます。 

 
家庭が円満で、皆が仲良く、苦しいときも助け合って、というごく普通のことができていれ

ば、それは世界に誇る「教育勅語」の精神が継承されていると思います。 

 
問題は、この「普通のこと」がなかなか、であることも確かでしょう。日教組を反面教師とす

る手もありますね。 

 

2011/06/23 11:48Commented by 花うさぎ さん 

To すずめめだかさん こんにちは。 
 
>自民党福岡県連へ自虐史観のない教科書を過去の自民党政権の罪を償う気持ちで後

押しして欲しいと電話しました。 

 
おお～ありがとうございます。 

 
>橋下知事が育鵬・自由社を表明したのは、電凸するにも援護となり力が湧きます。 
 
本当ですね。橋下知事を見習え！といえますから(^^)。  

 

2011/06/23 11:48Commented by 花うさぎ さん 

To しばりょうさん こんいちは。  
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>【動画】西田昌司 showyouビデオレター(2011.6.22) http://nico.ms/sm1482
2747 を投稿しました。 
 
情報ありがとうございます。のちほど拝見させて頂きます。  

2011/06/23 11:48

Commented by tourokurad さん 

＞To  花うさぎさん  教科書問題のテーマを有難う御座います。 
 
＞２ちゃんねる  

＞【野党】 再起を期して動き始めた安倍元首相にＫＹの評 安倍氏を慕う 
議員「突然政権を投げ出したことへの嫌悪感は消えていない」 
＞2011/06/19(日) 14:38:50.57  
＞★再起を期して動き始めた安倍元首相にＫＹの評  

http://raicho.2ch.net/test/read.cgi/newsplus/1308461930/ 
＞ 自民党の安倍晋三・元首相（五六）が再起に意欲的だ。  
（以上抜粋引用おわり） 

 
自民党の政治家のなかでも、手腕、人格ともに、第一なのは、 
安倍元首相であると思う。実績も充分尊敬に値するものだが、 
ＫＹの評を唱える勢力からは、安倍復活は悪夢の再現だろう。 
今から宣伝戦に余念がない。 
コキントー来日でも、存在感を見せ付けた。 
外務省も安倍再来では、仕事の大幅増は間違い無しだ。 
支援者からすれば、命を削ってもと言う所だ。 
ネットは強くなっただろうか？ 
当時とどう変わっただろうか？ 

 
 

 

2011/06/23 11:52

Commented by 花うさぎ さん 

To tourokuradさん こんにちは。 
 

>＞★再起を期して動き始めた安倍元首相にＫＹの評  
 
ほお～(^^)。 
 
>ネットは強くなっただろうか？ 
>当時とどう変わっただろうか？ 
 
本当ですね。この件に関しては返す返すも、反日軍だけでなく日本軍のとった言動に腹を

立てたものでした。 

 
教育基本法の改正が審議されているとき、全国から平日なのに日教組が議員会館前で

座り込みをしてましたが、ぶれることなく「通しきり」ましたからね。 

 
いま、本当に求められているのは彼ですが、問われているのは日本軍の応援態勢です

よ。  

 

2011/06/23 12:06Commented by tourokurad さん 

＞To yohkanさん  
 
ぶん殴って、 
蹴っ飛ばして、 
文句言うな、と説教してやれば良いのですよ。 

 
別に難しい事じゃありません。 

 
ただ、私たちは文明人だから、贅沢は許さない。 
生活保護は返上し、働け。 
教育無償化は取り消し、自力で子弟を教育せよ。 
韓国式焼肉は食うな、厚生労働省はびしびし取り締まれ。 
保健所は必要なら指導官を増員せよ。 
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ただ、私たちは文明人だから、法律と社会制度で 
反日勢力に縛りを掛けるのです。 
民団、総連に対しては「外国人は黙れ！」ではなく、 
言う事を聞かなければ、法律でぶったたくと言うのです。 
勝手は許さないと言うのです。 

 

2011/06/23 12:09

Commented by kenzo1348 さん 

花うさぎさん、こんにちは。 

 
私メが住んでいる場所（兵庫県中部北寄り）からあまり無理をせずに行ける

「教科書展示会」の会場は兵庫県で３カ所（三田、宝塚、川西）大阪府では２か所（池田、

豊能郡）あり、期間は６月１７日～６月３０日・７月２日・７月６日となっております。 

 
ちょっくら出かけて出来たら何か書いてこようと思っています。 

 
 
さて、先週大阪で開催された「そよ風関西第二回講演会」のニコ動①～⑮がアップされて

いますが、そのうち⑬質疑応答編で桜井誠氏が、「日本の全教師の内、日教組に入って

いるのは５人に１人（２割）だが、入っていない５人に４人（８割）もただ面倒臭かったり、会

費を払うのが嫌なだけで考え方は左翼の先生が多い」と述べている部分、私メには、な～

るほど目からウロコでありました。 

 
 
●６月１９日 そよ風関西第二回講演会 村田春樹＆桜井氏 ⑬ 
 
http://www.nicovideo.jp/watch/sm14820378  

 

2011/06/23 12:16

Commented by tourokurad さん 

花うさぎさん  少し考えを書いてみました。 
笑わないと、約束してください。 

 
教科書問題が手の届かない様相を見せているのは、 
南、支那の利害と直ちに衝突する事だ。 
周辺に弱国があることは当該国の利益である。 
しかも一発の弾丸も使用せず目的を達し得る。 
運動の震源は個々の問題ではなく、特定団体の行動と 
見られる事である。地域は横浜、小田原、愛媛だが、 
全国的規模にするには、対抗勢力が不足するようだ。 
ネットでは対抗勢力が優勢、判断は文句を並べる文章が 
長い、短文では説得が困難だからだろう。 
ネットでいくら優勢な数を出しても、注目を引かないのでは 
意味を成さない。仲間内の慰めにしかならない。 
教育の重要性には多くの国民が言及するが、教科書問題を 
庶民レベルでと言う話にならないのは、何らかのハードルが 
存在するためだろう。個々の話に分散して大きなグループなり 
政治上の運動にはなり難いのだろう。 
教育が義務であり、大きな利権がない構造では、マニアックな 
人しか運動できないのだろうか？ 
義家弘介議員はマニアックな議員だろうか？ 
安倍元首相の最初の仕事は、憲法改正、次が教育基本法改正 
であった事を思えば、重要度が分かるが、対抗勢力からの 
猛烈な攻撃を受けた。 
今考えても憤然とするのを抑えることができない。 
新生日本が復旧する手段は、憲法の不備を正すこと。 
次に教育基本法を骨抜きにした民主党政権の措置を元に 
戻す事だろう。資源のない日本が世界と向き合うには 
人的資源の活性が必要というのは、国是と思う。 
教科書問題のさわりと、重要性について覚書風に書いてみた。 
もう少し、本格的な論議は諸氏にゆだねたいと思います。 
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2011/06/23 12:51Commented by junhoohoo さん 

はじめまして、いつも拝読しております。 

 
先週の日曜日に県立図書館の教科書展示会に行って来ました。私の他に４名の先客が

いましたが受付の名簿で小中学校の先生であることがわかりました。私は地元公立小学

校でＰＴＡ会長を仰せつかっていますことから、保護者の欄に大きく学校名と役職名を書

き「保護者も関心があるんだ」とアピールしてきました。もちろんアンケートもしっかり記入

してきました。ここも何枚でもＯＫでした。 
また、小学生が使用する社会の教科書、地図帳も少し見て来ましたが、北方領土の記述

はありますが不法の文字が無かったり、竹島、尖閣の記述がない教科書もありました。帝

国書院の地図帳に至っては支那と台湾が同色になっており国境線を示す赤線が台湾の

東側に書いてありました。  

 

2011/06/23 12:54Commented by kasm さん 

花うさぎさん、こんにちは。 
更新お疲れ様です。 
それからしばりょうさん、tourokuradさん、昨日はありがとうございました。 
 
かなり前、自由社か扶桑社かの教科書を立ち読み^^;したことがありますが、読み物と

してもかなり面白いものです。 
一昨日、プロトコールに関してコメさせていただきましたが、天皇陛下についての記述で、

こういう写真も使ってほしいものです。一応、パブリックドメインになっているようですし。 

http://commons.wikimedia.org/wiki/File:Ford_and_Emperor1975.jpg 
（訪米時の昭和天皇、香淳皇后とフォード大統領夫妻、大統領のホワイトタイに注目で

す） 

 
それから政府が何かの如く言いたがる再生エネルギー関連の法案ですが、どうもエコ重

視派、反原発派にメリットをもたらすものではなさそうです。 
昨日、某掲示板に貼ってあったリンクですが 

http://togetter.com/li/151094 
これを見る限り、官僚諸氏がかなりうまく作っているようですね。 
自民党が賛成したのもうなずけます。本当は、これを否決させて、脱原発解散だ！とした

かったのでしょうけどね…。 
さて、昨夜の菅直人氏の動向です。 

http://sankei.jp.msn.com/politics/news/110622/stt11062223510014-n1.
htm 
＜党を覆う虚脱感 一人はしゃぐ首相、軽口叩きピザをパクリ＞ 
（前略）「『私の顔を見たくなければ法案を通してほしい』と言って怒られたので今日は失言

は慎みます」  
 こんな軽口を叩きながら、ピザを次々に頬張った。さらに会合を中座して日本料理店で

「はしご酒」に繰り出した。  

 
 ２０日間の延命を勝ち取ったことがそれほどうれしいのか。首相官邸を出る際、記者団

に「一番やりたいことは？」と声をかけられると珍しく笑顔で応じた。  
 「やっぱり復旧・復興と自然エネルギー！」  
（後略） 

 
軽躁な御仁ですな。  

 

2011/06/23 13:04Commented by pioneer48 さん 

その(１) 
 
To tourokuradさん  
to>花うさぎさん 
 
お二方、ご丁寧にありがとうございました。早速このような場合の為に 
以前から作っていた文章を少し加工し送りました。 

 
自動送信された受け付け完了メールです。 

 
○○○ 様 
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お問い合わせを受け付けました。 
ご質問の内容によっては、回答までにお時間を頂戴する場合がありますので、 
ご了承ください。なお、本市業務に直接関係がないご意見、営業や勧誘、宗教に関するも

の、 
誹謗中傷に類するもの等にはお答えいたしかねますので、ご了承ください。 

 
----------<<お問い合わせ内容ここから>>---------------- 
● 受 付 時 間 ： 2011-06-23 12：51 
 
● タ イ ト ル ： 
韓国民団からの教科書採択に付いての陳情書は「内政干渉」では無いのか？ 

 
● 問い合わせ内容： 
在日韓国人は日本に永住を許可されているだけであり、決してその事は 
「権利」でも無ければ「資格」でも無い。そして、れっきとした外国人 
なのである。 

 
その事を踏まえれば、あの陳情書は「内政干渉」以外の何ものでも無い！ 
その様な事を誰一人言い出さずに陳情書が採択されたと聞くと 
この国の戦後の病巣の深さに改めて考えさせられた。 

 
あの陳情書に書かれている事は、突込み所満載であるが、今回は 
次の一点のみに絞って書くので、議員には必ず見せて欲しい。 

 
陳情書には「在日韓国人が今日本に居るのは、植民地支配の経緯で 
居たくも無い日本に無理やり日本人によっておらされた」のような 
事が書いてあるが、真っ赤な嘘である。では、その事実を教えよう。 

 
終戦時ＧＨＱは当時の在日を半島に還すように吉田内閣等に命令した。 
しかし、約２３０万人居た朝鮮人の内約６０万人が帰還船に乗らなかった。 

 
その理由は大きく分けて次の二つの理由による。 

 
（つづく）  

2011/06/23 13:05

Commented by pioneer48 さん 

その(２) 
 

 
（1）空襲で焼け野原に成った駅前の一等地で持ち主が居ない土地、 
仮に居ても持ち主を殺してまでして強奪し、杭を打ち縄を掛けて自分の 
物にした。当時、土地の強奪に対する法律が無く国は何も出来なかった。 

 
強奪者は日本軍の倉庫からこれまた強奪した毛布等を闇市で売り捌き、 
その資金でパチンコ屋を開業した。だから駅前にはパチンコ屋サラ金が 
多くあるのはその為である。 

 
（2）半島へ帰還する為に、在日は舞鶴や下関、小倉等の港に集結したが 
半島でコレラが発生したと聞いた為、それらの港近くで様子見をしながら 
留まった。しかし、その内朝鮮戦争が勃発し帰還を止めた。 
だから、京都山口、北九州等に在日が多いのである。この事から見ても 
強制では無く「居座った」のが事実である。 

 
大坂に特に多いのは李承晩政権の共産主義者虐殺や朝鮮戦争を避ける 
為に戦後密航して来たのが多いからである。 
和田アキ子もその事をカミングアウトしている。 
そして、このように戦後密航して来た在日も、日本に居る訳を聞かれると 
「強制連行で連れて来られ帰れなかった」と嘘を言って正当化している 
のが過去の実態である。 

 
今の日本で何が必要か？それは正しい戦後の歴史の教育であるが、 
そ 様な歴史も知らな 議員が政治をや る為に ような 
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2011/06/23 13:21Commented by ninngilyouyaki さん 

花うさぎ さま こんにちは 

 
再コメント失礼します。２２日に小田原市に電話しました。 

 
電話で丁寧に聞いてくれます。いやな感じはありません。むしろ人がよさそうでした。 
昨日の朝までで抗議は十数件だそうです。 

 
採択された件、正確には三項目要求があったそうです。 
メモをとりませんでしたので正確ではありませんが、教師住民に教科書を選ばせろ、とい

うのがありました。 

 
最後に私に冷静な抗議感謝するといわれましたので、前の人たちがどのような抗議をし

たのか？私は冷静な抗議が良いとは思いませんがちょっと複雑です。  

 

2011/06/23 13:27Commented by gabacho さん 

To pioneer48さん 小田原市議会への抗議ありがとうございます。 
 
pioneer48さんの抗議文は、とても理路整然としていますね。 
他のサイトで抗議しようと息巻いている方がいますので、 
良い文例として紹介させていただいてよろしいでしょうか？ 
特に、個人情報はないようですから、このまま掲載させて 
いただきたく存じます。  

 

2011/06/23 14:11Commented by hastuyama さん 

しかし、議員がこれ程簡単かつ明瞭な事実を無視しているというのが 
理解が出来づらいですよね。 

 
一刻も早い安倍さん、麻生さんの復帰を願っておりますが、今のままでは 
骨の髄まで日本は特亜の餌食です。 
自民の時代は、朝鮮・シナという国に喰いものにされておりましたが、 
民主になってから、在日の喰い物にされております。 
県会議員、市会議員、勿論国会議員の尻を叩く為、これから”励まし”の 
メールを送るつもりです。 

 
国の役割とは何か・・・最低限、国民の生命と財産の保障しかありません。 
国民の生命と財産が犯されようとしている状況で、議員になりたいのなら 
自分の生活ばかり考える人は不要です。 

 

2011/06/23 15:25Commented by 花うさぎ さん 

To kenzo1348さん こんにちは。  
 
>考え方は左翼の先生が多い」と述べている部分、私メには、な～るほど目からウロコで

ありました。 

 
情報感謝です。 

 
はい。左翼と言うより、この人達も普通に自虐史観教育を受け、別に覚醒しているわけで

はないので、左翼の親派といったところでしょう。 

 
 

 

2011/06/23 15:27Commented by mrgr4272 さん 

要望書を読むと教科書問題の問題点がよく分かります。 

 
 
 
 
＞「菅首相は靖国参拝を」 沖縄の遺族連合会会長が要望 

2011.6.23 14:35  
 
＞沖縄県糸満市の平和祈念公園で２３日に営まれた「沖縄全戦没者追悼式」で、沖縄県
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遺族連合会の仲宗根義尚会長が菅直人首相を前に、「菅首相は早急に靖国神社を参拝

し、感謝の誠をささげ、恒久平和を祈願するよう強くお願いする」と要求する場面があっ

た。 

 
この要求に対して菅はどう反応するのでしょうか。 
８月１５日前に自分が辞任に追い込まれそうになったら、延命のためにひょっとすると終

戦記念日に靖国神社に総理大臣として参拝してくれとの要求があり、それに答えるのが

総理の義務だからという理由で、辞任を拒否するということもありうるかもしれません。 
菅のことだから、これも総理の椅子にしがみつくためのカードとして使えるぐらいのことは

考えているかもしれません。 

 
靖国の英霊にとっては来て欲しくはないと思いますが。 

2011/06/23 15:28

Commented by 花うさぎ さん 

To tourokuradさん こんにちは。 
 

>源のない日本が世界と向き合うには人的資源の活性が必要というのは、国是と思う。 
 
決定版ですね。 

 
これをみて、策の総選挙で落選した西川京子さんの動画を思い出しました。全く同じ事を

言ってましたよ。彼女にも早く帰ってきて欲しいです、見事な保守ですから。 

 

 

2011/06/23 15:31Commented by 花うさぎ さん 

To junhoohooさん こんにちは、はじめまして。 
 
>先週の日曜日に県立図書館の教科書展示会に行って来ました。 
 
それはご苦労様でした(--)。 
 
＞もちろんアンケートもしっかり記入してきました。ここも何枚でもＯＫでした。 

 
ありがとうございます。 

 
>帝国書院の地図帳に至っては支那と台湾が同色になっており国境線を示す赤線が台

湾の東側に書いてありました。 

 
情報感謝です。これは酷い！。支那中共の手先ではないですか？。これが検定を通る、

ということは検定委員に左系が多いと予想されますね。 

 

2011/06/23 15:36Commented by 花うさぎ さん 

To kasmさん こんにちは。  
 
>こういう写真も使ってほしいものです。一応、パブリックドメインになっているようですし。 
 
これは情報感謝です。早速ダウンロードしました。近いうちに使いたいと思います。 

 
>本当は、これを否決させて、脱原発解散だ！としたかったのでしょうけどね…。 
 
へえ～そうなんですか？後ほど拝見します。 

 
>軽躁な御仁ですな。 
 
菅以下、民主党の議員を議事堂前に全員並ばせて、ケツを出せ！といって一人づつ思い

っきりビシッとひっぱたいてやりたいですよ。 

 
内閣不信任案以降、日本の政局を世界は呆れてますよ。恥ずかしい極みです。 

 

2011/06/23 15:42Commented by 花うさぎ さん 

To pioneer48さん こんにちは。 
 
>議員として恥を知るべきであろう！直ぐに採択を撤回しなさい！！！ 
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ありがとうございます。判りやすくて良いですね。 

 
私がみたときは、まあ最初から最後までウソばっか、いちいち反論していたら、近現代史

の総なめになってしまうと言うことでした。 

 
こういう風に絞ればよいのですね(^^)。  

2011/06/23 15:45Commented by 花うさぎ さん 

To ninngilyouyakiさん こんにちは。  
 
>前の人たちがどのような抗議をしたのか？私は冷静な抗議が良いとは思いませんがち

ょっと複雑です。 

 
何となくそのシーンがイメージできますね。 

 
ただ一つ、反日左翼に見習うとしたら、我々のあずかり知らぬところで、日々これ反日活

動に精を出していると言うことですね。 

 
こうなると、政治に無関心ということそのものが過ちでしょう。 

 

2011/06/23 15:47Commented by 花うさぎ さん 

To hastuyamaさん こんにちは。  
 
>国民の生命と財産が犯されようとしている状況で、議員になりたいのなら 
>自分の生活ばかり考える人は不要です。 
 
民主党議員にも「志」を持った議員は何人いるか？ですね。 

 
こんなのが国会議員というのですから、本当に日本人は劣化したとしか言いようがありま

せん。  

 

2011/06/23 15:50Commented by 花うさぎ さん 

To mrgr4272さん こんにちは。  
 
>菅のことだから、これも総理の椅子にしがみつくためのカードとして使えるぐらいのこと

は考えているかもしれません。 

 
充分考えられますね。 

 
＞靖国の英霊にとっては来て欲しくはないと思いますが。 

 
はい。というか靖国神社側が参拝を拒否すべきだと思いますよ。 

 
 

 

2011/06/23 17:31Commented by tourokurad さん 

米軍３万３千人、アフガン撤退 来夏までに、年内は１万人 
2011年6月23日 13時09分 中日新聞 
http://www.chunichi.co.jp/s/article/2011062390121939.html 
 【ワシントン＝岩田仲弘】 
オバマ米大統領は２２日夜（日本時間２３日午前）、ホワイトハウスから 
国民向けにテレビ演説し、７月から始めるアフガニ スタン駐留米軍の 
撤退計画について、２００９年１２月に増派を命じた計３万３千人のうち 
、年内に１万人、残り２万３千人を来年夏までに撤退させる方針を明 ら 
かにした。 
 アフガン駐留米軍は現在約１０万人。来年１１月の大統領選をにらみ、 
自らが追加派兵した分は帰還させ、成果としてアピールする狙いがある。 
さらにアフガンを含む対テロ戦費が１０年間で約１兆ドル（約８０兆円）を 
超えたことにも言及。米経済が悪化する中、撤退機運が強まる国民世論 
に配慮し「（今後は）米国の国家再建に集中すべきだ」と述べた。 
（抜粋引用終わり） 
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オバマ米大統領は戦費調達に困り、アフガン収縮を計画。 
支持率の上昇で政権運営の安定を狙う。 
対外戦略の変更を含むかどうかは、判明しない。 
米国の対外戦略の変更は、日本の近隣諸国の台頭に伴って、 
不安定要因を増加させている。枝豆某は諸手を挙げて、歓迎。 
相変わらず、御目出度い男だ。日本の独自国防力を増強しな 
ければ、辻褄が合わない時に、売国を考えている。 
支那に膝を屈して、土下座しか考えていないのは、不都合。 
尖閣問題に引き続き、国難である。 
尖閣問題からの、国防の進展を聞かない。 

 
 
 
 

2011/06/23 17:57

Commented by tourokurad さん 

 
＞BLOGOS  から  引用。 
＞ひさしぶりに授業をしました 

2011年06月22日12時36分 
内田樹  

http://news.livedoor.com/article/detail/5653485/?p=1 
 
アメリカは日本に憲法九条と自衛隊を同時的に与え、それによって 
日本人を思考停止させることに成功した。 
「アメリカは自分たちがしていることの意味をわかっているが、私たち 
はアメリカがしていることの意味がわからない」という知の非対称に 
よって、私たちはアメリカの属国というステイタスに釘付けにされている。 
アメリカの植民地支配のうちでもっとも成功したのは日本支配である。 
だから、マスメディアは「日本の対米従属の集団心理的メカニズム」に 
ついては絶対論じない。論じることができない。 
そして、マスメディアはそのもっとも際だった症状である。 
自分が病んでいるということ自体を自覚できないほどに深く病んでいる。 
そのあと、「尖閣諸島問題」や「竹島問題」や「沖縄問題」について、 
さまざまなご質問をいただく。 
これらの問題が解決しないのは、「領土問題が解決しないstatus quo  
から最大の国益を得ている第三者が解決を妨害しているからだ」という、 
「いかにもありそうな」仮説については誰も検証しないからであるとお答え 
する。 
（抜粋引用終わり） 
軍事と外交を持たない国は、属国である。 
TPPでアメリカは関税自主権の放棄を求めてきた。 
かろうじて残った。自治が消えて行く事だ。 
上の文章は主要な論点を抜粋したので、意味の通じない部分も 
あろうかと思います。日本は、サンフランシスコ平和条約から 
進展していない状況で、現在に到った。 
軍事にも、外交にも、遅疑し暗中模索の域を出ない。 
だから、外交官は祝辞の作法をきちんとできる事が基本と述べている。 
素人考えにも不思議な物言いだと感じる。 
きっと、国益などと言う言葉は考えないのだろう。 
現実は厳しく、未来ははるかに遠く。 

 

 

2011/06/23 18:20

Commented by kasm さん 

To 花うさぎさん  
 
いつも返信ありがとうございます。 

 
>>こういう写真も使ってほしいものです。一応、パブリックドメインになっているようです

し。 

> 
>これは情報感謝です。早速ダウンロードしました。近いうちに使いたいと思います。 

 

2011/06/23 18:28
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2011/06/23 18:41Commented by gabacho さん 

To pioneer48さん  
>どうぞご自由に、お使いください。時間が有りませんので、 
 
ありがとうございます。これから抗議する方に参考にしてもらいます。  

 

2011/06/23 19:09Commented by エーリヒ・ハルトマン さん 

gabachoさん、こんばんは。  
 
事後報告で、申し訳ありませんがm(__)m  
 
 
６月２０日に、さいたま市の教科書展示会に出向き、gabachoさんのアンケート記入例文

を参考にしましたので。大変お世話になりました(;^_^A  

 

2011/06/23 19:52Commented by 花うさぎ さん 

To tourokuradさん こんばんは。 
 
>尖閣問題からの、国防の進展を聞かない。 
 
進展どころか、大幅後退でしょう(^^；。  

 

2011/06/23 19:56Commented by 花うさぎ さん 

To tourokuradさん  
 
>領土問題が解決しないstatus quo から最大の国益を得ている第三者が解決を妨害し

ているからだ」という、「いかにもありそうな」仮説については誰も検証しないからであると

お答えする。 

 
なんだか奥歯のものが挟まったような、わかりにくい文章ですね？ 

 
>きっと、国益などと言う言葉は考えないのだろう。 
 
それでは困るのですけど？  

 

2011/06/23 19:59Commented by 花うさぎ さん 

To kasmさん こんばんは。 
 
>教科書の記述の際にこういうの使ってほしいなと言う意味だったのです^^; 
 
あっ、そっちの方でしたか。 

 
>菅直人と言う人物は、過去にもこんなことやってましたね。 
 
そうか、前科ものですね。 

 
>それと、西田議員の動画、最後のほうで「この70日間で、（総理が）音を上げるまで追及

したいと思います」 

 
いま、一番頼りになる男ではないでしょうか(^^)。 

 

2011/06/23 21:10Commented by gabacho さん 

To エーリヒ・ハルトマンさん  
 
>６月２０日に、さいたま市の教科書展示会に出向き 
 
展示会へのご参加並びに意見の提出、ありがとうございました。 
反日軍もなかなか手強いようです。期間一杯まで頑張りましょう！  

 

2011/06/23 21:21Commented by snowdrop さん 

東京書籍・・・東書（とうしょ） 

 
教育出版・・・教出（きょうしゅつ） 
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帝国書院・・・帝国（ていこく） 
日本文教出版・・・日文（にちぶん） 
清水書院・・・清水（しみず）     

 
三重県の２２年度採択一覧表  

http://www.pref.mie.lg.jp/GAKOKYO/HP/kyoukasho/h22saitaku/h22.pdf 
歴史は日文だらけ ゲゲゲッ お伊勢さんがあるのに・・・ 

2011/06/23 23:19

Commented by tourokurad さん 

 
国を憂い、われとわが身を甘やかすの記から 
阿比留瑠比さん  

毎日新聞も菅首相の実態を正直に書き始めたようです  

2011/06/23 09:35 
http://abirur.iza.ne.jp/blog/ 
 
新聞各紙の菅直人首相批判が痛烈さを増してきました。  
前回のエントリで紹介した２１日の朝日の曽我豪記者に続き、 
昨日は日経の西田睦美編集委員が１面で「国政停滞は人災だ」 
という見出しでこう書いていました。  
《菅政権の惨状は目を覆うばかりである》 
《首相の居座りで国政が停滞する前代未聞の人災は、 
もういい加減にしてもらいたい》  
《自らの出処進退を材料にした〝けんか〟のレベルへ 
政策論議をおとしめた醜悪さは、歴史に記録されるだろう》  

 
そして今朝はとうとう、菅首相擁護の「最後の砦」だった 
毎日新聞が１面で、古賀攻政治部長の「国政を私するな」 
という記事を載せました。さて、そろりそろりと舵を切る気に 
なったのかどうか。 
 《希代のご都合主義者の本領発揮である》 
《国家の非常時にあって、国会を常時開いておくことに与野党 
とも異論があろうはずがない。本来中立的であるべき時間に、 
ギラギラした政治性を持ち込んだのは首相自身だ》 
《復旧・復興政策を「人質」に取るような首相の姿勢は、 
国政を私していると言うほかない》《首相はこの政体 
（議院内閣制）が想定する首相像からかけ離れた存在に 
なりつつある》 
（以上抜粋引用おわり） 

 
本当のことを書いたとしても、今までは、作文だったのか。 
条件の悪化がこれほどまで、何故、擁護姿勢をしていたのか。 
会社のメンツはどうしたのか、疑問が残る。 

 

 

2011/06/23 23:25Commented by katachi さん 

腹が立つことばかり！ 
民団総連は、証明をもって抗議せよ史実でなければ、お前等の抗議は、捏造と見なす。 
それだけ抗議するなら日本国民に資料を持って史実の証明を 
しなければいけない出来なければ嘘と言う事になる。 
強制連行の例もあるので鮮人は、信用出来ないが、資料を出して史実を突き詰めようで

はないか。 
竹島のように結果は見えているが。  

 

2011/06/23 23:28Commented by tourokurad さん 

ｐｓ 

 
ルーピーに引き続き 
詐欺師菅を引き当ててしまった。 
ポスト菅でこれら累代の首相を越えない保障は有るのか。 
民主党政権は、恐怖の政権だ。 
民主党が政権を担う資格は無いのではないか。 
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2011/06/24 02:34

Commented by katachi さん 

話しは、違いますが、国土地理院によりますと、今度の東北地震で日本列島

が移動したようです。 
経度・緯度とも１８００箇所の計測地点で測りなおすそうです。 

秋までに数字が出そうです。 
感覚的に半島から離れているように思います。 
昔、行基（東大寺造営で寄付を集めた人）の地図と言うのがありまして、九州を軸に列島

が右回りに９０度の位置に移動している地図があります。 
これだと邪馬台国が導き出されるようです。  

 

2011/06/24 06:47

Commented by 花うさぎ さん 

To snowdropさん おはようございます。 
 

情報感謝です。  

 
>歴史は日文だらけ ゲゲゲッ お伊勢さんがあるのに・・・ 
 
酷いですね。 

 
もっと深刻なのは、地図が全部帝国ですよ(^^；。例の台湾が支那の一部かのような表

記をしているという。  

 

2011/06/24 06:48Commented by 花うさぎ さん 

To tourokuradさん おはようございます。 
 
>会社のメンツはどうしたのか、疑問が残る。 
 
あの「変態新聞」ですから、メンツも何もないのでは(^^；。  

 

2011/06/24 06:50Commented by 花うさぎ さん 

To katachiさん おはようございます。 
 
>民団総連は、証明をもって抗議せよ史実でなければ、お前等の抗議は、捏造と見なす。

 
でも、嘘つきの横綱みたいな組織ですから。 

 
>竹島のように結果は見えているが。 
 
情けないのは、明白なウソを見抜けない地方議員のほうです。こっちの教育の方が先決

でしょう。 

 

2011/06/24 06:51Commented by 花うさぎ さん 

To tourokuradさん  
 
>民主党政権は、恐怖の政権だ。 
>民主党が政権を担う資格は無いのではないか。 
 
絶対にありません。 

 
イライラが募るばかりですね、血圧に良くないです。  

 

2011/06/24 06:53Commented by 花うさぎ さん 

To katachiさん  
 
>経度・緯度とも１８００箇所の計測地点で測りなおすそうです。 
>秋までに数字が出そうです。 
 
これは情報ありがとうございます。 

 
＞九州を軸に列島が右回りに９０度の位置に移動している地図があります。 
>これだと邪馬台国が導き出されるようです。 
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何か、一度見たような気が？ 

2011/06/24 20:29Commented by heartail さん 

こんにちは。 
きょう中野区教科書展示会に行ってきました。 
夕方４時にでかけ、６時までなので２時間しか居られませんでしたが、意見用紙はＡ４判１

枚で、以下の問いが書かれていました。 
（１）中野区の子どもたちにとって、どのような教科書がよいでしょうか・ 
（２）教科書採択にあたって教育委員会に望むこと。 
（３）その他 
 記入年月日、お名前、年代   以上 

 
最低限、公民と歴史、７社すべてをしっかりチェックするのはとうてい不可能だったので、

花時計のサイトからプリントした比較表を持って行ったのですがとても役に立ちました。 

 
とりあえず、絶対採択してはならない５社を明記し、採択して欲しい２社を明記。そして、採

択してはならない５社についてはその理由を、比較書から適当にピックアップして実際の

教科書と照らし合わせて確認、自分の言葉で採択は断固認められない理由を、短文で列

挙してきました。 

 
とくに在日朝鮮・韓国人に関する説明は腹が立ちましたね。事実と異なる記述を前提に、

外国人参政権を容認するような記述は断固認められません。こんなの教科書なんてとん

でもない、単なる「本」です。悪質な。 

 
しかし、この教科書展示会、区民にはほとんど広報されてないんですよ。 
７日から始まっているのに、今月中旬に発行した「教育だより」（区報）に掲載したというの

ですから全く区民に問おうという誠意がありません。 
こんな状態で万一、悪質な教科書が「区民の選択」として採択されたら堪りません。 
勝手な憶測をすれば、７日からは日教組の息のかかった教員らがこぞって左翼思想の意

見書を提出し、区民に対してはアリバイ程度に公開してるとしか思えません。  

 

2011/06/24 20:59Commented by 花うさぎ さん 

To heartailさん こんにちは。 
 
>きょう中野区教科書展示会に行ってきました。 
 
それは暑い中、ありがとうございました(ｰｰ)。 
 
>花時計のサイトからプリントした比較表を持って行ったのですがとても役に立ちました。 
 
あれは本当にありがたいデータですね。 

 
>７日から始まっているのに、今月中旬に発行した「教育だより」（区報）に掲載したという

のですから全く区民に問おうという誠意がありません。 

 
それは酷いですね？ 

 
>勝手な憶測をすれば、７日からは日教組の息のかかった教員らがこぞって左翼思想の

意見書を提出し、区民に対してはアリバイ程度に公開してるとしか思えません。 

 
十分考えられます。左翼系は組織動員しているでしょうし、広報のあり方がおかしいです

ね。  

 

2011/06/25 01:30Commented by deliciousicecoffee さん 

私は自由社や育鵬社の教科書にも不満は多いのですが、他の教科書はあまりにも酷過

ぎます。 
教科書選びは非常に重要だと思います。 
子供は教科書や先生や新聞やテレビはウソを吐かないと思っていますから。  

 

2011/06/25 08:41Commented by 花うさぎ さん 

To deliciousicecoffeeさん  
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>私は自由社や育鵬社の教科書にも不満は多いのですが、他の教科書はあ

まりにも酷過ぎます。 

 
というか、検定で修正された後の教科書ですからね。 

 
>子供は教科書や先生や新聞やテレビはウソを吐かないと思っていますから。 
 
ここまでくると、「ウソばっかりついているよ」と教えなければいけない時代かもしれませ

ん。 
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